
La Marche - Zickenumpa 
 
Bandinfo DE 
La Marche macht süchtig. Schon nach dem ersten Mal kommt man nicht mehr los von ihrer 
Musik. Der feine Stoff nennt sich Zickenumpa. Balkanbeats, Ska, Funk und Reggae sind die 
Essenz. Wer bei dieser Band nicht tanzt, tanzt nie. 
 
Aachener Nachrichten am 22.04.12 (...)Die Band versprüht pralle Lebensfreude, 
Ausgelassenheit und Witz. So spazieren die Musiker mit einer virtuosen Leichtigkeit durch die 
verschiedenen Stilrichtungen. Wichtig dabei ist, dass ihre Musik tanzbar ist, denn Mittanzen 
ist ein Muss bei der fröhlichen Truppe aus Oderbruch.(...) 
 
Geründet in Frankfurt (Oder) ist La Marche seit 2002 unabläßig unterwegs ist in ganz Europa. 
Musikalisch setzten sie sich keinerlei Grenze, aber sie haben ein Ziel vor Augen. Das 
Publikum soll tanzen, sich ausgelassen der Musik hingeben und die Zeit vergessen. 
 
 
Bandinfo EN 
La Marche is addictive. After the first time one can not get rid of her music. The fine stuff 
called Zickenumpa. Balkan beats, ska, funk and reggae are the essence. Who does not by this 
music dances, never dances. 
 
Formed in Frankfurt (Oder), La Marche is incessantly since 2002, is traveling throughout 
Europe. Musically, they sat down no limit, but they have one goal in mind: bring the audience 
to dance, give themselves left out of the music and forget about time. 
 
 
Die Familie 
Thomas Ehrenberg – E-Gitarre, Gesang 
Andreas Aigner – Akkordeon 
Torsten Schlauß – Schlagzeug 
Marten Köhne – Tasten, Vibraphone 
Franz Stahl – Saxophon, Gesang 
Lea Winkler – Posaune, Gesang 
Thomas Strauch – Bass, Gesang 
 Tim Jürgens – Technik, Dirigat  
Franziska Böhnke – Fotoaparat, Soziale Netzwerkerei 
 
 
Alben 
Le fernsehturm © 2010 
Un petit mal © 2007 
Bleu de coup © 2006 
 
 
Home 
www.la-marche.de 


